

Jésus demande à l'aveugle:

«Que veux-tu que je fasse pour toi?»

- «Maître, que je voie!»
- «Va, ta foi t'a sauvé», dit Jésus.

Aussitôt, il retrouve la vue, et chemine à sa suite.

Mc 10,46-52

J'étais l'aveugle immobile

J'étais
comme l'aveugle,
assis et attristé,
une semence immobile,
vraiment endormie,
enfouie;
Jésus m'a réveillé,
d'entraves me suis délesté;
je marche
vers un amour venu à fruit.
Franck Widro, Les premiers jours d'un converti



JÉSUS, FILS DE DAVID, AIE PITIÉ DE MOI !

Seigneur puissions-nous crier vers TOI avec autant d'énergie et de persévérance que l'aveugle de Jéricho dans l'attente impatiente que tu entendes nos voix...

Que nous soyons véhéments pour désirer ton Royaume pour appeler ton regard et nous laisser saisir par ton appel... Nous, nous t'appelons sans attendre de réponse sans rester à l'écoute de ta voix...

L'aveugle, lui, sans même te voir a bondi et couru vers TOI et TOI, tu viens à la rencontre de son désir...

Ô Seigneur, suis-je sûr d'avoir un tel besoin de TOI ?

Ne me suis-je pas endormi sans plus rien attendre sur le bord du chemin ?...

Mon Dieu, éveille en moi l'AMOUR pour que je tressaille et te reconnaisse au passage, pour qu'enfin, tu ouvres mes yeux à ta Lumière, à ton Salut et que je m'attache à tes pas pour toujours... (d'après Ephata)